

Klassenerhalt!

Geschrieben von: Nico Ballbach

Montag, den 01. April 2019 um 10:07 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 02. April 2019 um 12:40 Uhr



Für die erste Mannschaft stand am vergangenen Wochenende das Ziel, den Klassenerhalt schon zwei Spieltage vor Schluss zu sichern. Zu Gast waren dabei die Angstgegner aus Wittlich. In der Hinrunde konnte man gegen beide nicht gewinnen. Der TTSG Wittlich II bescherte man im Hinspiel einen ihrer zwei erspielten Punkte und dies wollte man diesmal besser machen. Aber zunächst musste man gegen die Wittlicher Erste ran. Hier philosophierte man vor dem Spiel, ob man überhaupt schon mal gegen das Team um Liga-Topspieler Bernd Griebler siegreich sein konnte. Nichtsdestotrotz wollte man ja auch die Heimstärke beweisen. Daher musste der Sieg her. Die Doppel verliefen glatt. Arturo Pastoriza/Torsten Musshoff, sowie Jonas Heydt/Joel Mähringer gewannen mit 3:0. Nico Ballbach/Tobias Weber blieben ohne Chance. Arturo spielte anschließend eine starke Partie gegen Peters und musste sich nur im vierten Satz knapp geschlagen geben. Nico machte gegen Griebler kein schwaches Spiel, musste aber die starke Leistung anerkennen und verlor mit 0:3. Torsten verlor dann knapp im fünften Satz.

Das Spiel drohte zu kippen, doch Tobias und Jonas holten anschließend die Führung zurück (3:2 und 3:1). Joel spielte Anfangs gegen Hallerbach stark, doch er konnte es nicht über die komplette Distanz durchspielen und musste sich letztlich mit 1:3 geschlagen geben. Im Duell der Spitzenspieler schaffte es Arturo, sich als „harte Nuss“ gegen Griebler darzustellen und hatte dann sogar bei 10:9 im fünften Satz einen Matchball auf seiner Seite. Am Ende verlor Arturo mit 10:12 in einem seiner stärksten Einzel der Saison. Nico brachte den TuS gegen Peters mit einem 3:0 wieder in Front. Danach gingen Torsten und Tobias parallel in ihrem Einzel in den fünften Satz. Beides Schlüsselspiele. Und sie lieferten. Quasi parallel blieben die Spiele bei der Heimmannschaft. Jetzt gab es zweimal die Chance beim Stand von 8:5 den Sieg einzufahren. Jonas führte in den ersten beiden Sätzen gegen Hallerbach hoch, konnte die

Klassenerhalt!

Geschrieben von: Nico Ballbach

Montag, den 01. April 2019 um 10:07 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 02. April 2019 um 12:40 Uhr

Sätze aber nicht Heim bringen und ging letztlich mit 0:3 von der Platte. Joel spielte eine ausgeglichene Partie gegen Schäfer, war aber in den entscheidenden Momenten zur Stelle und gewann mit 3:1. Der Jubel war groß und es fiel schwer die Konzentration auf das zweite Spiel zu richten.



Dennoch startete das zweite Spiel etwas früher als geplant. Arturo/Torsten gewannen zu Beginn mit 3:1. Während Nico/Tobi gegen das Doppel 1 nicht gewinnen konnten. Besonders Nico tat sich als einziger Angriffsspieler in einem Doppel mit drei Noppenspielern schwer. Jonas/Joel taten sich auch schwer, doch behielten die Nerven und gewannen im fünften Satz. Jetzt folgten Überraschungen. Arturo verlor mit 0:3 gegen Hallerbach, der zuvor schon bei der ersten Mannschaft mitgespielt hat und Nico verlor mit 1:3 gegen Rau. Spätestens jetzt war alle klar, dass das eine harte Nuss hier wird. Torsten, Tobias, Jonas und Joel zeigten sich jetzt aber nervenstark und gut aufgelegt. Torsten und Joans gewannen in vier, Tobias in fünf und Joel gar in drei Sätzen. So ging der TuS mit 6:3 in Führung und war zurück in der Spur. Jetzt war das vordere Paarkreuz wieder an der Reihe und präsentierte sich wie ausgewechselt. Arturo und Nico gewannen klar mit 3:0. Torsten setzte anschließend nach und gewann ansehnlich mit 3:1. Die Überraschung bahnte sich kurz an, doch konnte abgewandt werden. Die erste Mannschaft machte so einen großen Sprung auf Rang 3. Die Heimstärke wurde auch wieder bewiesen. Nächsten Samstags um 15:00 ist dann der TTV Dreis in der Römerhalle zu Gast.